



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA # 945

Cinetics llegó a los barrios Alcántara y Villa Sandra

Como ya es costumbre la Secretaría TIC continúa recorriendo Girón para brindar un rato de esparcimiento agradable a padres y niños de diferentes sectores del municipio, a través de una función de cine gratis.

En esta ocasión los barrios Alcántara y Villa Sandra fueron los beneficiados de la proyección de películas para niños, quienes disfrutaron a carcajadas, acompañados de sus familiares y un compartir.

Es de resaltar que antes de iniciar la película, los funcionarios brindan charlas de seguridad informática y manejo correcto de las redes sociales para evitar que los pequeños caigan en malos pasos con el uso de la tecnología.

¡Construimos Tejido Social!

10 de octubre de 2018